
市民説明会 大口小校区 

伊佐市立中学校再編成市民説明会（ 大口小 校区） 

日   時 平成２３年１０月２２日（土） 午後 19 時 00 分～午後 20 時 00 分まで 

場   所 ふれあいセンター多目的ホール 

出 席 者 
市長・副市長・教育長・総務課長・企画調整課長・学校教育課長・事務局（6 人）

参加者 ２８人 

 
○ 要望書の内容を教えて欲しい。また、今回の実施計画にどの程度反映しているのか。 
   回答  意見書と同時に提出され、内容は説明会の開催に関することやスクールバス、生

徒のメンタルケアのことなど２０項目に及ぶ。意見書と同様に実施計画の中に活

かされているが、今後も準備委員会などに申し送り検討していく。 
 
○ 大口南中を菱刈中に再編するという話は出なかったのか。 
   回答  教育委員会では当初、南中のうち曽木小・針持小校区は菱刈中へ再編するという

案であったが、協議会での議論で南中全体を大口中の方へ再編するということが

決定した。 
 
○ 大口南中の人の中にも菱刈中に行きたいと希望する人もいたのだが、その辺のことはどうか。

 回答  協議会及び PTA 分科会のなかでは、南中校区の総意としては「南中全体で（仮称）

大口中央中に行きたい。」ということであった。 
 
○ 名称の決定方法はどのようにするのか。準備委員会のメンバーの人選について教えて欲しい。

 回答  名称については、この市民説明会や PTA との意見交換などで最終的に決定してい

きたいと考えている。準備委員会のメンバーについては、まだ決定ではないが案と

しては小中学校の校長、教頭、各主任の先生また PTA の代表などで構成する予定

である。全体的に決めるということではなく、校長会や教頭会、PTA の連合会な

どへ照会し人選をお願いしたいと考えている。 
 
○ 再編の必要性については理解できたが、制服は２７年度３年生の生徒は１年間のために制服を

買い換えるということになる。費用も結構かかることになるので、準備委員会の中でも十分に

論議してもらいたい。意見として申しあげた。 
   回答  ただいまの意見についても準備委員会へ諮っていきたい。 
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